
Réponse à la question orale de Monsieur Pierre Eyben concernant 

la rue de Visé. 

 

Monsieur le conseiller,  

Ces mesures sont à l’étude puisque nous sommes informés des 

problèmes de sur-fréquentation de la rue de visé et nous aurons 

l’occasion d’en parler demain puisque nous y serons pour rencontrer la 

population avec Michel Faway. 


